



**Por Víctor
Sánchez Baños**

PODER Y DINERO

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA CADENA

La Fundación CADENA, fundación que apoya a la población ante crisis y emergencias, desplegó misiones de rescate y de ayuda humanitaria Chiapas y Tabasco para auxiliar a la población afectada por las fuertes lluvias de las últimas semanas. Más de 200 mil damnificados están abandonados con hambre, sin techo y, en muchos casos, en lodazales. Voluntarios de CADENA entregaron 7 mil despensas, kits de higiene y de lim-

pieza, catres, cubrebocas, lámparas solares y filtros de agua para apoyar a un total de 35 mil personas afectadas. Además de brindar asistencia médica y psicológica.

Desde este espacio les envío un afectuoso saludo a lectores, amigos y editores, con motivo de las fiestas navideñas, con la esperanza que el 2021 sea un año pleno de salud, bienestar y felicidad. Será un año difícil, pero somos guerreros y saldremos, como siempre, vencedores. Al mismo tiempo les anuncio que a partir de hoy y hasta el lunes 11 de enero, dejaré de publicar esta columna, para tomarme unos días de descanso. Un abrazo fuerte.